

# KTM HAFTUNGSVERZICHT

**Motorsport (Motorrad/ATV/Auto) ist gefährlich und bringt das Risiko schwerer Verletzungen mit sich!**

## **Inkaufnahme aller Risiken:**

Ich bin mir dessen bewusst, dass Motorrad/ATV/Auto fahren grundsätzlich gefährlich ist. Ich erkläre hiermit gegenüber KTM, über die nötigen Motorrad/ATV/Auto-Fahrkenntnisse zu verfügen, um alle damit verbunden Risiken richtig einschätzen zu können. Ich nehme an dieser Veranstaltung freiwillig teil und weiß, dass mit dem Fahren in der Gruppe noch zusätzliche Risiken und Gefahren verbunden sind. Mit der Teilnahme an dieser Veranstaltung, nehme ich alle damit verbundenen Risiken, ob vor, während oder nach der Veranstaltung in Kauf. Solche Risiken umfassen u. a. Körperverletzungen, Schmerzen, emotionaler Stress, Traumata, Krankheit und Tod, ob verursacht durch Fahrlässigkeit seitens KTM, Mängel am Material, unzulängliche Ausführung oder Überwachung, mangelhaftes Design oder fehlerhafte Herstellung, Kontakt mit anderen Veranstaltungsteilnehmern oder sonstigen Hindernissen auf dem Veranstaltungsgelände, Wetter oder Bodenbeschaffenheit. Alle diese Risiken sind mir bekannt und ich verzichte hiermit auf eine gesonderte Belehrung diesbezüglich. Ich übernehme gegebenenfalls selbst die Kosten meiner medizinischen Erstversorgung, Krankenpflege und weiteren Betreuung.

## **Haftungsverzicht, schad- und klaglos Haltung:**

In Kenntnis aller Tatsachen und der Inkaufnahme aller Risiken verzichte ich hiermit – auch im Namen aller meiner Erben und Rechtsnachfolger und soweit gesetzlich zulässig – auf jegliche Haftbarmachung von KTM, mit KTM verbundenen Unternehmen, dessen Vertretern und Mitarbeitern, und halte dieselben schad- und klaglos für direkt oder indirekt durch meine Teilnahme an dieser Veranstaltung verursachte Klagen, Schäden, Forderungen oder Verbindlichkeiten aller Art. Dieser Haftungsverzicht erstreckt sich uneingeschränkt auf sämtliche gegen KTM, mit KTM verbundene Unternehmen, dessen Vertreter und Mitarbeiter geltend gemachte, entstandene und zukünftige Ansprüche aufgrund von Sachbeschädigung, Körperverletzung oder Tod, die aus meiner Teilnahme an dieser Veranstaltung resultieren können.

## **Entschädigung:**

Ich verpflichte mich uneingeschränkt, auch im Namen aller meiner Erben und Rechtsnachfolger, KTM, mit KTM verbundene Unternehmen, deren gesetzliche Vertreter und Mitarbeiter für sämtliche von mir direkt oder indirekt verursachte Kosten (Reparaturen, Schadenersatz, sonstige Aufwände...) resultierend aus Sachbeschädigung, Körperverletzung oder Tod – inklusive Anwalts- und Gerichtskosten - im Zusammenhang mit meiner Teilnahme an dieser Veranstaltung bis zum gesetzlich zulässigen Ausmaß, zu entschädigen.

## **Weitere Voraussetzungen und Bedingungen:**

- In Zusammenhang mit diesem Haftungsverzicht für die oben genannte Veranstaltung gelten ausschließlich die hierin gemachten Angaben und ich kann mich bezüglich der Risiken in Verbindung mit Motorrad/ATV/Auto fahren auf keine anderen schriftlichen oder mündlichen Zu- oder Aussagen Dritter berufen.
- Ich werde während des Motorrad/ATV/Auto Fahrens auf dieser Veranstaltung entsprechende Schutzausrüstung tragen, die u. a. zumindest einen geprüften Sturzhelm umfasst.
- Ich bin unwiderruflich damit einverstanden, dass mein Name sowie sämtliche Fotos, Filme oder andere Abbildungen, welche KTM von mir während dieser Veranstaltung macht, von KTM ohne weitere Zustimmung meinerseits entsprechend genutzt und reproduziert werden dürfen.
- Ich befinde mich in guter körperlicher Verfassung und stehe unter keinem physischen oder psychischen Einfluss, welcher meine reguläre Teilnahme an dieser Veranstaltung einschränken könnte. Vor jeder Inbetriebnahme des KTM Motorrads/ATVs/Autos werde ich mich ordnungsgemäß und wie in den Bedienungsanleitungen vorgesehen vom mechanisch einwandfreien und fahrbereiten Zustand des Fahrzeuges überzeugen.
- Sollte ich einen Sachschaden am KTM Motorrad/ATV/Auto verursachen, werde ich auf Verlangen von KTM die Reparaturkosten am Fahrzeug ersetzen.

Der Haftungsverzicht unterliegt Schweizer Recht mit Ausnahme der Regeln des Internationalen Privatrechts. Sämtliche Rechtsstreitigkeiten sind vor dem sachlich zuständigen Gericht in Frauenfeld, Schweiz auszutragen.

## **Fahrten auf öffentlichen Strassen:**

Ich werde mich entsprechend den gegebenen Strassen-, Witterungs- und sonstigen Verhältnissen verhalten und alle Verkehrsregeln und Anweisungen von KTM oder dem Veranstalter beachten. Ich bin im Besitz eines gültigen Führerscheins der Klasse A und/oder B (Motorrad und/oder Auto), mit welchem ich ein KTM Motorrad/ATV/Auto legal auf öffentlichen Strassen lenken darf.

Ich bin damit einverstanden, dass mein Name sowie sämtliche Fotos, Filme oder andere Abbildungen, welche KTM Sportmotorcycle AG mit Sitz in 5230 Mattighofen von mir während dieser Veranstaltung macht, von der KTM-Sportmotorcycle AG ohne weitere Zustimmung meinerseits zum Zweck der Zustellung von Werbematerial und Informationsbroschüren über KTM Produkte, sowie Online und Print-Werbung für KTM Produkte genutzt und reproduziert werden dürfen.

Ich wurde ausdrücklich darauf hingewiesen, dass ich diese Zustimmung jederzeit per E-mail an [info@raceorange.com](mailto:info@raceorange.com) widerrufen kann und danach eine Weiterleitung meiner Daten unzulässig ist.



# LIABILITY WAIVER

**Motorsports is dangerous and can cause serious injuries!**

## **Assumption of Risks:**

I understand that riding motorcycles/ATVs or driving sports cars in general is inherently dangerous. I represent to KTM, that I have had sufficient experience riding motorcycles/ATVs and driving sports cars to understand all the risks involved in sports car driving. I attend this KTM event out of my free will and choice. I am aware that motorcycle/ATV riding and sports car driving in groups involves risks, dangers and hazards in addition to those normally associated with motorcycle/ATV riding and sports car driving. In choosing to attend this KTM event, I fully and voluntarily accept and assume all risks, whether before, during or after the event. Such risks include, without limitation, physical and mental injury, pain and suffering, emotional distress, trauma, illness, death, whether or not caused by negligence or other fault of KTM, equipment malfunction, inadequate training or supervision, defective design or manufacture of equipment, contact with other participants or objects on the premises, the effects of weather or other surrounding conditions. All risks are known and appreciated by me. I waive any and all specific notice of the existence of the risks. I shall assume and pay my own medical and emergency expenses in the event of injury, illness or other incapacity.

## **Release of Liability, Waiver of Claims and Covenant not to Sue:**

Knowing these facts, and in consideration of my acceptance, admission and participation in this event, I, the undersigned, for myself, my successors and anyone acting on my behalf, do hereby release, waive, discharge and covenant not to sue KTM, KTM related companies, and each of their representatives and employees, from all claims, demands, liabilities or other expenses of any kind I have, may have or hereafter accrue against KTM, directly or indirectly arising out of or relating to my participation in this KTM event. My waiver and release of claims shall include, without limitation, all claims for negligent acts or omissions that I may have or claim to have against KTM, KTM related companies, and each of their representatives and employees for all personal injuries, including death, and any injuries to property, directly or indirectly caused by or arising out of my participation in this KTM event.

## **Indemnification:**

I agree, for myself and my successors, to indemnify, defend and hold harmless, including all costs and attorney fees, KTM, KTM related companies and their representatives and employees, from all claims and suits for personal injuries including death, damage to property and any third party, caused directly or indirectly by any act or omission arising out of my sports car driving or participation in this event.

## **Other conditions and agreements:**

- In connection with this liability release for this event, I am not relying on any oral or written representations or statements made by third parties regarding the risks involved in sports car driving.
- I represent to KTM that I will wear appropriate protective gear, which consists at least of an approved helmet, while riding a KTM motorcycle/ATV or driving a KTM sports car at this event.
- I agree that my name, all photographs, movies or other likenesses taken or made of me by KTM or its representatives in connection with my participation in this event, as well as any reproduction or replica of the same may be used by KTM or its representatives in any reasonable manner without my further approval.
- I am in good health and have no physical or mental condition, that would restrict or prevent me from participating regularly in this event. I acknowledge and agree to inspect the motorcycle/ATV or sports car for its flawless mechanical and ready to ride/drive condition before each ride according to customary duties.
- Should I negligently cause damage to the KTM motorcycle/ATV or sportscar, I agree to reimburse to KTM the repair costs upon request.

This liability release is subject to Suisse Law excluding the provisions of the International Private Law. Any disputes arising out of or in connection with this liability release will be brought before and be subject solely to the jurisdiction of the responsible court in Frauenfeld, Suisse.

## **Riding on public roads/highways:**

I will observe the respective street, weather and other surrounding conditions, obey to all traffic laws, and follow the instructions of KTM or the promoter. I carry a valid driver's license with motorcycle endorsement, which allows me to legally ride/drive a KTM motorcycle/ATV or sportscar on public roads.

I herewith agree that my name as well as any photos, movies or other visual reproductions of myself made by KTM or its designee during this event may be used by KTM in any legal way, shape or form for direct mailing of promotional material and various other info brochures about KTM products, as well as online and print advertisements of KTM products without any further express consent from my side.

I have been expressly made aware of the fact that I may withdraw such agreement at anytime by providing notice to KTM via email to [info@raceorange.com](mailto:info@raceorange.com), upon which any further use of my personal data shall be prohibited.

